

Wir suchen Tänzer*innen für neue Pop Up-Produktionen

Für die neue Pop Up-Produktion *Körperdialoge / Tie Break* des Choreographen Constantin Trommlitz im Rahmen von explore dance von K3 | Tanzplan Hamburg suchen wir:

-1 Tänzer*in HipHop UND/ODER Elektro UND/ODER Voguing

-1 Tänzer*in Contemporary

Die Audition richtet sich an Tänzer*innen mit Lebensmittelpunkt Hamburg.

In einem Tanz-Battle treten Tänzer*innen in verschiedenen Formaten gegeneinander an. Choreograph Constantin Trommlitz möchte gemeinsam mit den Tänzer*innen herausfinden, wie das Format des Tanz-Battles übertragbar ist auf persönliche Kämpfe im echten Leben und das Ringen mit sich selbst.

Pop Ups im Rahmen von explore dance sind mobile Stücke, auf junges Publikum und Aufführungen in Schulen zugeschnitten sind. Die Aufführungen finden überwiegend am Vormittag statt. Das Netzwerk von explore dance garantiert Aufführungen an den verschiedenen Netzwerkstandorten (Hamburg, Potsdam, München und Dresden). Bereits während der Stückentwicklung findet ein enger Austausch zwischen den Künstler*innen und der jungen Zielgruppe statt.

Zeit:

Probenzeit: 26.5.-30.5. & 9.6.- 5.7.2025

Premiere 4. Juli, weitere Vorstellungen in Hamburg zwischen 05.07.-12.07.2025
& September/Oktober

Vergütung:

- Probenhonorare für 5 Wochen Probenzeit
- Aufführungen werden extra vergütet
- die Honorare orientieren sich an den Empfehlungen des BFDK: <https://darstellende-kuenste.de/aktuelles/neue-honoraruntergrenze-fuer-freischaffende-akteurinnen-den-darstellenden>
- geplant sind min. 4 Aufführungen im regionalen Kontext Hamburg und weitere Touringtermine innerhalb des Netzwerkes bis Ende 2025
- weitere Vorstellung 2026 sind vorgesehen
- Reise- und Unterkunftskosten werden nur im Rahmen des Touring übernommen

Bewerbungen bitte mit Lebenslauf und Videolinks an tanzplan2@kampnagel.de
Die Audition findet im Zeitraum vom 28.-30.3. statt. Bei der Bewerbung gern die Verfügbarkeiten für das Wochenende angeben. Wir sammeln die eingegangenen Bewerbungen bis zum 26.3. und laden danach ein.

Credits: explore dance – Netzwerk Tanz für junges Publikum e.V. ist ein Zusammenschluss von HELLERAU – Europäisches Zentrum der Künste Dresden, K3 | Tanzplan Hamburg, fabrik (moves) Potsdam und Fokus Tanz / Tanz und Schule München. explore dance wird gefördert durch Mittel der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien, der Behörde für Kultur und Medien Hamburg und der Kommunen und Länder der weiteren Projektpartner*innen.

Mit freundlicher Unterstützung der Art Mentor Foundation Lucerne.

We are looking for dancers for new pop-up productions

For the new pop-up production *Körperdialoge / Tie Break* by choreographer Constantin Trommlitz as part of explore dance by K3 | Tanzplan Hamburg we are looking for:

-1 Dancer HipHop AND/OR Electro AND/OR Voguing

-1 Dancer Contemporary

The audition is aimed at dancers based in Hamburg.

In a dance battle, dancers compete against each other in various formats. Together with the dancers, choreographer Constantin Trommlitz wants to find out how the format of the dance battle can be transferred to personal struggles in real life and the struggle with oneself.

Pop Ups as part of explore dance are mobile pieces tailored to young audiences and performances in schools. The performances mainly take place in the mornings. The explore dance network guarantees performances at the various network locations (Hamburg, Potsdam, Munich and Dresden). A close dialogue between the artists and the young target group takes place during the development of the piece.

Time:

Rehearsal period: 26 May – 30 May & 9 June – 5 July 2025

Premiere 4 July, further performances in Hamburg between 05.07.-12.07.2025 & September/October

Pay:

- Rehearsal fees for 5 weeks rehearsal time
- Performances are paid separately
- the fees are based on the recommendations of the BFDK: <https://darstellende-kuenste.de/aktuelles/neue-honoraruntergrenze-fuer-freischaffende-akteurinnen-den-darstellenden>
- at least 4 performances are planned in the regional context of Hamburg and further tour dates within the network until the end of 2025
- Further performances are planned for 2026
- Travel and accommodation costs are only covered as part of the touring programme

Please send applications with CV and video links to tanzplan2@kampnagel.de

The audition will take place from 28-30 March. When applying, please indicate your availability for the weekend. We will collect the applications received by 26 March and invite you afterwards.

Credits: *explore dance* – Dance for Young Audiences Network e.V. is a joint venture by HELLERAU – European Centre for the Arts Dresden, K3| Tanzplan Hamburg, fabrik (moves) Potsdam and Fokus Tanz / Tanz und Schule München. *explore dance* is funded by Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien, Behörde für Kultur und Medien Hamburg and the municipalities and federal states of the project partners. With the kind support of Art Mentor Foundation Lucerne.